

# 5 gute Gründe für die Landarztquote

1

## **In Sachsen fehlen aktuell 255 Hausärzte**

Bereits aktuell hat Sachsen zu wenig Hausärzte, vor allem in ländlichen Gebieten.

2

## **Mehr als ein Viertel der Hausärzte ist älter als 60 Jahre**

Das Durchschnittsalter der Hausärzte in Sachsen ist hoch. Viele werden in naher Zukunft in den Ruhestand gehen. Deshalb müssen wir schon heute handeln.

3

## **In vielen Regionen droht Unterversorgung**

Die Kassenärztliche Vereinigung warnt: In 24 von 47 Regionen droht bereits eine medizinische Unterversorgung mit Hausärzten.

4

## **Immer mehr Ärzte arbeiten in Teilzeit**

Die Teilzeitquote ist in den vergangenen 30 Jahren von 0,5 auf 16,4 Prozent gestiegen. Das liegt vor allem an der Vereinbarkeit von Beruf und Familie bei jungen Ärzten.

5

## **Medizinische Versorgung wird besser planbar**

Durch die Verpflichtung der Studienanfänger nach ihrem Examen für 10 Jahre im ländlichen Raum zu praktizieren, kann eine Unterversorgung vermieden werden bevor sie entsteht.